

INCIBE. INSTITUTO NACIONAL DE CIBERSEGURIDAD

León, 23 de junio de 2023. - El [Instituto Nacional de Ciberseguridad \(INCIBE\)](#) es un organismo dependiente del Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital, a través de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, consolidado como entidad de referencia para el desarrollo de la ciberseguridad y de la confianza digital de los ciudadanos y empresas. Además, es un instrumento para la transformación social y oportunidad para la innovación, fomentando la I+D+i y el talento.

INCIBE centra sus esfuerzos en la prestación de servicios públicos de prevención, concienciación, detección y respuesta ante incidentes de seguridad, adaptándose a cada público específico ([menores](#), [ciudadanía](#) y [empresas](#)), así como al desarrollo de tecnología y herramientas que permiten identificar, catalogar y analizar dichos incidentes.

Caso real del 017: una menor recibe mensajes de WhatsApp de carácter sexual dirigidos al dueño anterior de la línea

Una usuaria se pone en contacto con el servicio Tu Ayuda en Ciberseguridad porque estaba preocupada por lo que le estaba sucediendo a su hija. Su marido y ella le habían regalado su primer móvil y empezó a recibir mensajes en WhatsApp de personas desconocidas, pero lo que más les inquietaba era el contenido sexual, completamente inapropiado para la corta edad de la menor.

Tras investigarlo, llegaron a la conclusión de que el número de teléfono que habían adquirido, anteriormente había pertenecido a otra persona y estaba registrado en un portal de encuentros transexuales. Ante esta situación, INCIBE les ofreció una serie de pautas para afrontar el problema.

Más información: <https://www.incibe.es/linea-de-ayuda-en-ciberseguridad/casos-reales>

Principales roles en ciberseguridad dentro de una empresa

Para garantizar la continuidad de negocio de una organización, resulta esencial salvaguardar la seguridad de la información. Para ello, se debe contar con un equipo especializado que se encargue de proteger los activos en línea de la empresa y concienciar en ciberseguridad a todos los empleados.

En este ámbito aparecen diferentes roles, cuyos nombres, en ocasiones, pueden crear confusión: CISO, CIO, CSO, hacker ético, DPD... La colaboración de todos ellos es vital para el correcto funcionamiento de la seguridad en la compañía, pero, ¿qué son y cuáles son sus funciones y responsabilidades?

Más información: <https://www.incibe.es/empresas/blog>

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad citando la fuente.

Consejos para disfrutar de unas vacaciones ciberseguras en familia

Durante las vacaciones, tanto los adultos como los menores tienen más tiempo libre y pueden pasar más horas utilizando los dispositivos digitales. Por este motivo, es importante ser conscientes de que, además de divertirse y relacionarse con otras personas a través de Internet, hay que implementar rutinas para hacer un uso seguro de la tecnología.

Algunas recomendaciones antes de irse son realizar copias de seguridad y vaciar el teléfono de fotografías y documentación importante, evitar conectarse a wifis públicas y optar por compartir la conexión de datos del móvil, además de establecer unas normas de uso de los dispositivos para gestionar el tiempo de forma adecuada.

Más información: <https://www.incibe.es/menores/blog>

incibe_
INSTITUTO NACIONAL DE CIBERSEGURIDAD

TU AYUDA EN CIBERSEGURIDAD

017
Teléfono 017

WhatsApp
900 116 117

Telegram
@INCIBE017

Formulario web

Financiado por la Unión Europea
NextGenerationEU

GOBIERNO DE ESPAÑA
VICERREINIA PRIMEIRA DEL GOBIERNO
MINISTERIO DE ASUNTOS ECONÓMICOS Y TRANSFORMACIÓN DIGITAL
SECRETARÍA DE ESTADO DE ENERGÉTICA E INTELIGENCIA ARTIFICIAL

Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia

España | digital 2026

Más información: <https://www.incibe.es/>



Esta información puede ser usada en parte o en su integridad citando la fuente.